



Château La Chapelle des Landes

LUSSAC SAINT EMILION
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château La Chapelle des Landes est un domaine situé dans la région Bordeaux en France et c'est la deuxième propriété en AOC Lussac Saint-Emilion appartenant aux Vignobles Lassagne. Ce cru est élaboré dans la plus grande tradition bordelaise.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 8.5 hectares
Nature des sols : Argilo calcaire et argilo limoneux.
Encépagement : Merlot - Cabernet Franc

VINIFICATION

Avec une moyenne d'âge des vignes de 30 ans, vendangé à parfaite maturité et issu de cuvaïson longue de 3 à 4 semaines. Elevage : 12 à 14 mois en cuve ciment équipée de micro-bublage.

DÉGUSTATION

Constant dans sa qualité, typé, racé, ce vin de bonne concentration est orienté sur la puissance du fruit et la finesse des tanins pouvant être dégusté 4 ans après.

HISTORY

The Château La Chapelle des Landes is an estate located in the Bordeaux region. It is the second property in the Lussac Saint-Emilion AOC belonging to Vignobles Lassagne. This wine is made in the greatest Bordeaux tradition.

TERROIR'S SECRETS

Area: 8.5 hectares
Soil: Limestone clay and silty clay.
Grape Varieties: Merlot - Cabernet Franc

VINIFICATION

With an average age of the vines of 30 years, harvested at perfect maturity and from a long vatting of 3 to 4 weeks. Aging : 12 to 14 months in cement vats equipped with micro-bubbling

TASTING

Constant in its quality, distinctive, racy, this wine of good concentration is oriented on the power of the fruit and the finesse of the tannins that can be tasted 4 years later.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

